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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, CORRESPONDENTE AO 1 

TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 01 DE MARÇO DE 2023.  3 

Dia um (01) do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio- sede da Câmara 4 

Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de Serra 5 

Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e quarenta e oito minutos (08h e 6 

48min), realizou-se a Terceira Sessão Ordinária do primeiro período do exercício de 2023 e 7 

transmitida pela Rádio Princesa da Serra e pelas mídias sociais da Câmara Municipal Vereadores 8 

de Serra Negra do Norte, presidida e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson 9 

Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se 10 

a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos 11 

Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto 12 

Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de 13 

oito (8). Após, registrou e justificou a ausência do Vereador Flávio Barros Bezerra e autorizou a 14 

1ª Secretária a proceder com a chamada dos vereadores e constatar a presença de Quórum 15 

Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento 16 

Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à 17 

dispensa da leitura da ata da segunda sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada 18 

havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada por unanimidade. Na 19 

sequência, o Senhor Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura de 20 

papéis e correspondências recebidas. Não contendo, prosseguiu a presente sessão. Após, passou 21 

a leitura das matérias apresentadas pelos respectivos autores. Requerimento 19/2023 de autoria 22 

do Vereador Francisco Inácio (Júnior) – PSDB que solicita ao Poder Executivo Municipal a 23 

instalação de grade de proteção em determinado trecho do passeio público, bem como a 24 

instalação de lixeiras ao longo do passeio. Requerimento 20/2023 de autoria do Vereador 25 

Francisco Inácio (Júnior) – PSDB que solicita que a administração municipal, através do órgão 26 

competente, providencie a colocação de placas indicativas de sinalização de trânsito nas ruas da 27 

cidade, notadamente as que indicam a existência de lombadas, cruzamentos, unidades de saúde, 28 

escolas e tantas outras necessárias para a orientação aos pedestres e também ao tráfego de 29 

veículos. Requerimento 21/2023 de autoria do Vereador Francisco Inácio (Júnior) – PSDB que 30 

solicita ao Poder Executivo Municipal a instalação de uma Unidade Básica de Saúde no bairro da 31 

Liberdade. Requerimento 22/2023 de autoria do Vereador José Roberto – PT solicita que a 32 

administração municipal viabilize as providencias cabíveis e necessárias, com vistas restabelecer 33 

a disponibilização do serviço de assistência jurídica para atender a população carente do 34 

município de Serra Negra do Norte. Requerimento 23/2023 de autoria do Vereador José Roberto 35 

– PT solicita que a administração municipal viabilize as providencias cabíveis e necessárias com 36 

vistas a construir uma lavanderia pública no bairro Arécio Batista. Requerimento 24/2023 de 37 

autoria do Vereador José Roberto – PT solicita que a Administração Municipal viabilize a 38 

consecução de recursos necessários, destinados para a realização dos serviços de 39 

revitalização/melhoramento da praça pública da comunidade rural Lagoa da Serra, inclusive 40 

dotando a referida praça com a instalação de um parque infantil. Indicação 02/2023 de autoria 41 

do Vereador Eraldo Alves – PT que sugere ao Poder Executivo Municipal a instalação de câmeras 42 

de segurança em locais da Zona Urbana e da Zona Rural do município. Requerimento 25/2023 43 

de autoria do Vereador Eraldo Alves – PT que solicita ao Poder Executivo Municipal a relação de 44 

todos os cargos comissionados e seletivos atualmente ocupados no município e relação de todos 45 

os trabalhadores terceirizados que estão contratados pelas empresas contratadas pela 46 

prefeitura, bem como funções e salários dos mesmos. Requerimento 26/2023 de autoria da 47 

Vereadora Ana Karinne – PSDB solicita Que a Administração Municipal, através do órgão 48 
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competente, possa fazer gestão junto à COSERN, no sentido de que sejam acrescentados mais 49 

pontos de distribuição de energia elétrica para fins de ligações externas nas Praças Dinarte Mariz, 50 

Clementino Bezerra de Faria, Júlio Neto e também no complexo esportivo Francisca Macedo, 51 

todas na cidade de Serra Negra do Norte, como forma de facilitar as ligações de energia elétrica 52 

para comerciantes e prestadores de serviços eventuais que geralmente utilizam esses espaços 53 

públicos quando da realização de eventos festivos no município, que comumente ocorrem nesses 54 

espaços. Requerimento 27/2023 de autoria da Vereadora Vania Fernandes – PSDB que solicita 55 

ao Poder Executivo Municipal agilidade na reforma e ampliação do cemitério público. 56 

Requerimento 28/2023 de autoria da Vereadora Vania Fernandes – PSDB solicita ao Poder 57 

Executivo Municipal que providencie serviço de reforma na UBS da Comunidade Rural Rolinha. 58 

Requerimento 29/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo (Tiago) – PSDB solicita que a 59 

Administração Municipal, através do órgão competente, providencie os serviços de 60 

melhoria/recuperação na estrada para a comunidade Belo Monte, notadamente no trecho entre 61 

a residências dos conhecidos Batista e Geraldo que interliga o acesso para o posto de saúde da 62 

comunidade. Requerimento 30/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo (Tiago) – PSDB que 63 

solicita ao Poder Executivo Municipal que a Administração Municipal, através do órgão 64 

competente, providencie a construção de faixas elevadas para travessia de pedestres em pontos 65 

estratégicos da cidade, notadamente nos locais que efetivamente necessitam desse dispositivo 66 

físico de moderação de tráfego. Requerimento 31/2023 de autoria da Vereadora Ana Karinne – 67 

PSDB que solicita ao Poder Executivo Municipal melhorias e reforma na Escola Municipal Manoel 68 

Mariz, localizada na Fazenda Solidão. Requerimento 32/2023 de autoria da Vereadora Ana 69 

Karinne – PSDB que solicita ao Poder Executivo Municipal a iluminação de LED em determinadas 70 

ruas de Serra Negra do Norte. Requerimento 33/2023 de autoria do Vereador Sesiom 71 

Wanderley – PT solicita que seja viabilizada providencias no sentido de corrigir e melhorar a 72 

iluminação do estádio de futebol “Azougão”, que apesar de ter sido instalado recentemente novo 73 

sistema de luminária, continua precária, insatisfatória e sem atender as suas reais necessidades. 74 

Em seguida, solicitou a secretária da Casa que encaminhasse a indicação ao seu devido destino. 75 

Após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência de uso da 76 

palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após dispensa pelos 77 

Vereadores Alysson Moisés, Ana Karinne, Sesiom Wanderley e Vania Fernandes, fez uso da 78 

palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) que após saudar a todos, iniciou seu discurso 79 

relatando que infelizmente na cidade ultimamente coisas muitos negativas acontecendo, citando 80 

que na área da saúde as pessoas se levantando de madrugada para ir atrás de uma ficha e 81 

chegando lá não tem médico, mencionando que essa semana já por dois (2) dias não tem médico 82 

na cidade, ressaltando que não sabe o que está acontecendo, porque a pessoa levantar às quatro 83 

(4) horas para ir ao médico, citando o caso da amiga Suzana que precisou e infelizmente não 84 

chegou a tempo, relatando que se ela tivesse sido atendida bem antes com certeza ela tinha 85 

conseguido ter êxito, mas tudo é na vontade de Deus, se chegou a hora tem que ir, mas que não 86 

venha a acontecer com outra pessoa, ressaltando também que desde de dezembro não tem 87 

medicação, as pessoas estão precisando e ainda vai ter que apelar março e abril, relatando que 88 

é consciente que chegando na Secretaria de Saúde é bem atendido por todos os funcionários, 89 

mas sabe que tem pessoas superiores aos funcionários, salientando que infelizmente o mesmo 90 

é uma pessoa que está na fila de espera desde agosto, fez um ano que está na fila de espera para 91 

ir para ortopedista pois tem um problema sério de hérnia de disco e já era para ter feito 92 

fisioterapia, mas até essa data nunca se quer nem foi chamado, mas sabe que tem pessoas em 93 

situação mais difícil, tem na área da saúde tem pessoas precisando de uma ajuda, de um socorro 94 

e o que leva é não, tem pessoas o procuram para mostrar pedir que faça alguma coisa na questão 95 

da saúde, porque antes não tinha carro e se resolvia o problema e hoje tem tanto carro e a pessoa 96 

fica à míngua, tem pessoas pedindo justificativa de pessoas que têm seu salário em casa, 97 
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querendo saber o sobre o trabalho prestado, só que as pessoas jogam para cima do mesmo, 98 

citando que tem áudio dessas pessoas e também pessoas que vai procurar o que é seu, que não 99 

está pedindo favor e chega lá muitas e muitas vezes os funcionários como até comentou com o 100 

Vereador Eraldo e o Vereador Carlos Eduardo quando a pessoa vai ser para ser atendida e chega 101 

lá a funcionária “botam quente e dois prevendo”, relatando que a pessoa está indo não para 102 

maltratado, muitas vezes a pessoa chega malcriado, mas vezes antes de entender o lado daquela 103 

pessoa procura uma assistência social, porque precisa, citando que não sabe o motivo de que se 104 

precisar da Assistência Social hoje não arruma uma AAS, tem pessoas pedindo aos vereadores 105 

que fizesse alguma coisa, porque a população confiou nos mesmos para defender os direitos do 106 

povo, citando que tem prints mostrando as conversa dela com o funcionário que nada faz e nada 107 

pode, salientando que está acontecendo, porque graças a Deus todos sabem que  cidade Serra 108 

Negra é uma cidade bem assistida em tudo, financeiramente a cidade hoje pode andar com os 109 

próprios pés, mas não sabe porque procura um médico não tem, procura um carro não dá certo, 110 

deixa para avisar que o carro não vai na hora da consulta, mencionado que o seu amigo André 111 

foi quem já o socorreu várias vezes, porque o carro fica de ir e na mesma hora não tem como ir 112 

e André quem faz essas viagens para mesmo, sempre pede a ele e ele sempre dá um jeito de 113 

ajudar, porque se não dá certo que avise um dia antes e não deixa para avisar na hora da consulta 114 

como acontece, relatando que muitas vezes as pessoas não têm condições de pagar um exame 115 

como passou vários e vários meses sem fazer exame, agradecendo a Deus por onde passar deixo 116 

boas amizades, porque faz dias que sempre vai na secretaria e nada consegue, mas conseguiu 117 

uma consulta para uma pessoa em Patos-PB, semana passada conseguiu duas (2) tomografias, 118 

através de amizade, conseguiu em São Bento-PB, conseguiu em Pombal-PB, como consegue em 119 

Caicó através da sua amiga Vereadora Rosângela, através de Ivanildo Hospital, como precisei 120 

domingo estava na Paraíba, mas fez uma ligação e graças a Deus tanto Ivanildo como Rosângela 121 

imediatamente se preocuparam com a situação e já foi logo tentando resolver o caso, quer dizer 122 

que pessoas de outras cidades tem que se preocupar com problema de Serra Negra, não quem 123 

tem que se preocupar é Serra Negra Serra Negra mesmo, porque tem condições suficientes de 124 

fazer pela população, mencionando que o pessoal pedem para os vereadores defender o  direito 125 

deles, mas tem certeza que todos os vereadores defendem, mas só que o vereador não tem 126 

obrigação de resolver o problema de um secretário, muitas vezes o prefeito nem sabe da situação 127 

que está acontecendo, mas os secretários muitas vezes deixa em banho-maria, deixa lá para 128 

depois dizer que não sabia, mas sabia sim, porque todos procuram, mas só que uns tem um 129 

privilégio de ser atendido outros não, relatando que as pessoas que o deram oportunidade em 130 

Serra Negra vai estar sempre defendendo o lado deles, principalmente quando defende o lado 131 

da saúde, citando que não vai dizer que a saúde hoje está boa, porque não está, pois não tem 132 

médico e não tem remédio. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pela sua fala 133 

em forma de desabafo, é algo que dos nove vereadores muitos estão sentindo, estão com esse 134 

sentimento trazido pela população Serra-negrense, relatando que também tem escutado das 135 

pessoas relatar essas queixas em relação à saúde, citando que o povo de Serra Negra tem sentido 136 

falta, tem sentido saudade um pouco da Secretária Julliane pela forma de tratamento e pela 137 

forma como que ela vinha conduzindo de certa forma a saúde de cidade, essa questão de exames 138 

laboratoriais, exames de imagem, está uma deficiência enorme na cidade, relatando que as 139 

pessoas têm feito rifas toda semana, que aparece no seu celular para poder fazer um exame, as 140 

pessoas  estão sofrendo com doenças graves com câncer, crianças com problemas neurológicos, 141 

fazendo rifa de uma ovelha, grade de cerveja para poder conseguir uma ajuda para poder fazer 142 

um exame, enfatizando que tem recebido reclamações a respeito da fisioterapia do município 143 

que não tem funcionário, procurou saber informações, mas não obtive ainda, teve informações 144 

que estava funcionando, mas o fisioterapeuta estava de férias questão dos médicos, citando que 145 

o médico não tem a boa vontade de dar um laudo, de atestar um óbito de uma paciente que 146 
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estava com câncer, tem que implorar, tem que mandar a prova, tem que mandar documento, 147 

tem que ir lá, tem que ter a boa vontade, tem que ter a humanização em relação ao paciente, 148 

aquela família que estava precisando naquele momento, ou é médico só para ficar ali com a 149 

bunda sentada na cadeira e passando Dipirona e Voltaren para o povo, tem que tentar resolver 150 

os problemas, às vezes a pessoa vai lá procurar só uma conversa e só em você acalentar aquela 151 

pessoa ela já sai 80% melhor, mencionando que são problemas que tem acontecido na cidade, 152 

citando que vê requerimento de reforma de unidade básica, relatando que desde do ano passado 153 

a dois anos tem solicitado reforma na unidade básica da comunidade Saudade, virou moradia de 154 

cachorro, ressaltando que estiveram lá fizeram visita, uma UBS que foi reformada recentemente, 155 

o teto caiu, está fechada não vai médico e recebe reclamações também que tem várias semanas 156 

que o dentista não vai a zona rural, todas as áreas da saúde do  município está precária e o povo 157 

está sentindo a falta da assistência à saúde, médicos especializados tem dois (2) ou três (3) meses 158 

que não vem médico especialista para Serra Negra. Retomando suas palavras, o Vereador 159 

Francisco Inácio (Júnior) relatou que fica muito feliz, porque só vem fortalecer o que o mesmo 160 

está falando e como já adiantou a questão de dentista que não vai para zona rural, citando que 161 

não tem uma pessoa que na face da terra que suporte uma dor de dente, muitas vezes vai não 162 

pega ficha, quando pega ficha o médico não vem, o pessoal da zona rural está esquecido, citando 163 

que recordo muito bem que desde a primeira campanha que seria uma saúde humanizada, a 164 

palavra humanizada não cabe em Serra Negra, coube quando Julliane foi secretária de saúde, 165 

para ela tirava o seu chapéu, dá bandeira branca para ex-secretária Julliane, porque era uma 166 

saúde humanizada, Serra Negra sofreu e perdeu quando Julliane saiu de Serra Negra. O Vereador 167 

Eraldo Alves que saudou a todos e iniciou seu discurso repetindo assunto já abordado na sessão, 168 

não por coincidência, mas de fato para comprovar a conexão desse poder legislativo de todos os 169 

vereadores com a população, com os problemas e com as prioridade, relatando que no momento 170 

que mais chega é problemas relacionados realmente a situação da saúde pública, citando que 171 

também foi procurado essa semana e tem que dar a resposta as pessoas que  procuram, tem que 172 

representar a população, mencionando que os assuntos já foram adiantados para o Vereador 173 

Francisco Inácio e Vereador Sesiom, mas só reafirmar que já foi tanto tratado tanto nessa Casa 174 

essa situação de falta de médico que tem se tornado muito constante no município, o que vem 175 

causar prejuízo a população, principalmente a mais carente que nunca dispõe de recurso, de 176 

estrutura e de condições para chegar a atendimentos particulares, enfatizando que essa semana, 177 

na segunda-feira o presenciou na família uma criança de oito (8) anos com problema de saúde 178 

na pele se agravando e teve que esperar o domingo, na segunda não teve médico, na terça-feira 179 

uma tia foi de cinco (5) horas da manhã, que inclusive passou também no hospital em busca de 180 

uma ficha e já tinha mais de dez (10) pessoas e quando foi de às  sete (7) horas chega a notícia 181 

que naquele dia não vai ter medico, ressaltando que citou essa situação para refletir e buscar 182 

uma solução para que esse fato não venha se repetir com tanta constância como está 183 

acontecendo, também a situação da falta de dentista na zona rural continua na mesma, a 184 

população da zona rural de Serra Negra não sabe quando é que lá vai ter um dentista e já faz 185 

mais de dois (2) meses que não há o atendimento. O Vereador Sesiom Wanderley relatou que 186 

estava relembrando as falas do excelentíssimo Prefeito quando esteve na Casa para abrir os 187 

trabalhos legislativos de dois mil e vinte e três (2023), ele relatou naquela oportunidade que é 188 

uma gestão que repassa muito dinheiro para  APAMI, ele relatou um milhão, duzentos e oitenta 189 

mil reais, ressaltando que boa parte desse dinheiro, desse recurso é para pagar despesas com 190 

plantões médicos e plantões de enfermagem, questionando como é que passa por uma situação 191 

dessa, se é feito todo o pagamento, feito toda remuneração daqueles profissionais e ainda por 192 

cima passar por essa situação, ressaltar que APAMI neste momento está com dificuldade para 193 

fechar sua folha de pagamento, com tanto dinheiro investido, relatando que tem que saber o 194 

destino desse repasse, porque esse repasse ele não é repassado 100% para APAMI, esse dinheiro 195 
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é utilizado para pagar plantões e plantão é caro, médico é caro, enfermeiro é caro. Retomando 196 

suas palavras, o Vereador Eraldo Alves relatou que essa situação tem que se tornar público, do 197 

conhecimento de toda a  população, ressaltando que ninguém tem dúvida da importância da 198 

instituição da APAMI com mais de cem (100) anos de existência, mas é preciso que as pessoas 199 

saiba como ela funciona, as dificuldades que passa, porque vê a publicação na rede social de um 200 

montante, um recurso realmente considerável que é passado, com fins totalmente carimbado 201 

para pagar os plantões médicos, os médicos especializados, mas com relação ao custeio daquela 202 

entidade, que é o costeio para pagar a conta de energia, enfermeiros, material de limpeza, 203 

mencionando que a sobrevivência daquela entidade está em dificuldades, citando que conversou 204 

recente com a direção do hospital e ele mostrava essa preocupação, relatando que nesses 205 

últimos dois (2) meses por falta de contratação de médico especializado, onde quando o 206 

município repassa o recurso para pagar o método 10% desse repasse fica para maternidade para 207 

o custeio e como não teve esses dois (2) meses esses médicos a receita caiu bastante e o hospital 208 

esse mês teve dificuldade em fechar a folha de pagamento juntamente com pagamento do FGTS, 209 

enfatizando que é preciso que se preocupe com o hospital, citando que ninguém pensa ou 210 

imagina chegar ao ponto daquele hospital fechar como já aconteceu com outros hospitais e 211 

outras APAMI em outros municípios, então é uma situação que precisa discutir, mencionando 212 

que estava conversando com Vereador Sesiom e sabem a elevação do investimento do recurso 213 

que tem sido divulgado na saúde, mas ao mesmo tempo vê as queixas, as demandas e os 214 

problemas acontecendo e até aumentando, por isso é preciso aprofundar, sugerindo até uma 215 

audiência pública na Casa, chamar a secretaria de saúde e chamar a direção do hospital para 216 

discutir principalmente a dificuldade, citando que o diretor mesmo essa semana dizia que se não 217 

fosse aquela emenda parlamentar que conseguiu com Deputado Francisco os 40 mil reais e 218 

aquela rifa do carro doado por um cidadão, por Chagas um amigo de Serra Negra, a maternidade 219 

não estaria sobrevivendo nessa parte de custeio, ressaltando que tudo relacionado à saúde na 220 

semana anterior já pedimos informação sobre o que foi questionado sobre a unidade básica lá 221 

da comunidade Saudade, que vai fazer um ano que está interditada, com atendimento em local 222 

impróprio, está sugerindo uma resposta imediata sobre a situação do dentista na zona rural e 223 

que seja feito de fato a reestruturação lá da Lagoa da Serra e também da Rolinha como está  na 224 

pauta, mas não só reestruturação da parte física dos prédios, porque não adianta um prédio todo 225 

muito bem feito, com equipamentos novos, mas não tem uma pessoa lá para abrir e para atender 226 

diariamente, só a cada quinze (15) dias o médico vai para atender cinco (5) ou oito (8) pessoas 227 

uma comunidade enorme, por isso está sugerindo também que venha a ser discutido a 228 

possibilidade de no mínimo um auxiliar de enfermagem permanentemente naquelas unidades 229 

básicas de saúde nos postos da zona rural. Relatou também falar sobre a situação da 230 

infraestrutura tem mantido um contato muito constante com o  secretário Pretinho com relação 231 

aos serviços nas estradas rurais, o serviço lá da estrada de Colozinho está ficando muito bom, 232 

mas foi bastante interrompido, as máquinas têm se quebrado muito esses últimos dias, mas 233 

espera que tenha retomado, também na Pitombeira, na Ramadinha, também prestou conta as 234 

pessoas que tem procurado sobre os carros de estudante, já iniciou  o ano letivo e tem trechos 235 

dificultando o tráfego dos veículos e  está constantemente solicitando isso nas estradas, como 236 

também a situação do roço que essa semana ouviu reclamação de populares e presenciou alguns 237 

trecho de estrada com as juremas passando de um lado para outro quase interditando as 238 

estradas, da mesma forma lá na passagem molhada lá entre Arapuá e Frutuoso e vários outros 239 

trechos, mencionando que é preciso intensificar, melhorar e aumentar o serviço de roço nas 240 

estradas rurais, esteve na última sexta-feira participando do processo eleitoral da associação lá 241 

da comunidade Lagoa da Serra, onde foi reeleita nova diretoria e por oportunidade conversando 242 

com os associados e os populares daquela comunidade constataram um problema antigo que é 243 

a falta de saneamento básico e constatou lá que as fossas todas estão praticamente cheia 244 
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populares têm procurado o serviço através da secretaria de saneamento e infelizmente a 245 

secretaria não dispõe ainda de um carro ou de um limpa fossa, como tem em municípios 246 

menores, como Timbaúba Batista, São Fernando, já foi requerido na Casa por vários outros 247 

vereadores para que o município adquira um equipamento desse, infelizmente até hoje não 248 

dispõe, então no mínimo o que resta é solicitar ao município que possa fazer uma contratação 249 

temporária para prestar esse serviço os moradores não só da comunidade Lagoa da Serra, mas 250 

para essas pessoas da zona rural que não dispõe de condições de alugar alocar esse tipo de carro 251 

particular para vir de uma forma descoordenada desgotar fossas, então está solicitando ao Poder 252 

Executivo através da secretaria competente que possa providenciar um serviço de desgotar as 253 

fossas lá da comunidade Lagoa da Serra, lá também constatou a situação da pracinha que 254 

realmente está sujo, não está bonito, mas já tem o requerimento na pauta e espera que isso 255 

venha ter efeito, lá também mostraram um trecho de estrada que dá acesso a comunidade Lagoa 256 

da Serra velha também com problema, citando que tem conversado um pouco sobre a situação 257 

na infraestrutura. Ainda em seu discurso, relatou que sobre a área do esporte, citou que no final 258 

de semana teve nos jogos, sábado e domingo lá na comunidade Frutuoso, onde estava 259 

acontecendo uma Supercopa e ouviu de alguns atletas que estava precisando de mais bola lá na 260 

comunidade Lagoa da Serra, na própria comunidade, relatando que já cobrou na sessão anterior 261 

a questão da tela nas quadras de esportes das comunidades Saudade, Entre Serra e Pitombeira, 262 

com relação a construção da quadra pelo o Poder Executivo Municipal lá na comunidade Barra 263 

Carnaúba o serviço está avançado, está ficando bem feito e espera em breve uma conclusão para 264 

que aquela comunidade venha usufruir daquela obra tão importante. Também relatou que 265 

alguém também essa semana falava da falta de Raio-X, citando que na área da saúde as pessoas 266 

falaram e notaram que tem feito falta o Raio-X na cidade de Serra Negra. Finalizou relatando 267 

sobre a indicação que está em pauta indicação sem poder discutir, mencionando a luta constante 268 

também no sentido de ver o município realizar  o projeto de instalação de câmeras de segurança, 269 

relatando que tem trazido essa proposição por mais de quatro vezes, inclusive nos mandatos 270 

anteriores, chegou a conversar com o Prefeito Municipal há pouco tempo sobre até uma 271 

possibilidade de buscar uma emenda parlamentar com alguns dos parlamentares, mas ele falou 272 

que já tinha recurso assegurado para isso, então repetiu essa proposição aí na pauta, porque tem 273 

um solicitado isso por várias vezes e defende muito que o município venha instalar um 274 

monitoramento é através de câmeras de segurança tanto na cidade nas entradas principais, 275 

próximo aos prédios públicos, no centro da cidade, como também em alguns pontos estratégico 276 

em comandados rurais que assim possa ajudar a Polícia Militar e Polícia Civil elucidar alguns 277 

crimes e até mesmo coibir um pouco algumas situações que vem acontecendo. Após, fez uso da 278 

palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que após saudar a todos iniciou seu discurso 279 

Vereador Carlos Eduardo agradecendo a Deus por mais uma oportunidade de estar presente 280 

sendo a voz do povo e se solidarizou com os familiares de Suzana por sua partida a vida eterna, 281 

que Deus dê a ela o descanso eterno e conforte a todos os seus familiares. Em seguida, relatou 282 

que todos falaram sobre o dentista, mas tinha marcado essa pauta para falar, não pediu parte 283 

aos vereadores, mas justificou que o município não tem dentista contratado, porque veio uma 284 

ordem judicial e cancelou o processo seletivo odontológico do município, relatando que não é 285 

porque o dentista não está atendendo, é porque não tem dentista contratado, fazendo um apelo 286 

ao jurídico do  município para que arrume uma solução, que tome as providências para que possa 287 

contratar algum dentista para o município, porque quem está perdendo é a população. Em 288 

aparte cedida, a Vereadora Vania Fernandes relatou que não tem especificamente a informação, 289 

mas sobre o dentista, até no processo seletivo já nem houve a seleção dos dentistas, porque pelo 290 

que entendeu e a informação que tem é que tem uma reivindicação do Conselho Odontológico 291 

reivindicando vinte (20) horas semanais, então não houve a seleção, porque veio essa 292 

determinação através de uma resolução onde eles reivindicam diminuir as horas semanais a 293 



7 
 

cumprir e um aumento do salário, por isso que não foi contratado e no momento o município se 294 

encontra sem, mas é uma informação meio vaga e como o líder da situação não se encontra, vai 295 

se encarregar de pegar essas informações corretas até repassar para a população para as pessoas 296 

que estão necessitando e sentindo essa falta do dentista, porque realmente o município precisa 297 

prestar esse serviço e hoje no momento não está sendo prestando, porque precisa também estar 298 

cumprindo de forma legal, relatando que na próxima sessão vai trazer essas informações e pedir 299 

ao líder que traga essas informações para que repasse para a população e para os demais 300 

vereadores para que possam informar a população de fato o que está acontecendo. Retomando 301 

suas palavras, o Vereador Carlos Eduardo relatou que foi procurado por várias pessoas na zona 302 

rural sobre o médico vai atende seis (6) pessoas, aí solicita exame e quando o médico volta com 303 

trinta (30) e sessenta (60) dias já não tem mais ficha e está um caos, e estava todo mundo 304 

procurando, mencionando que deve sim aplaudir a gestão municipal, mas também deve cobrar 305 

se tem erro, tem que cobrar, mencionado que  foi eleito pelo povo Serra Negra para cobrar, 306 

fiscalizar e ser a voz deles, também a questão da falta de medicamento que se pega  diretamente 307 

na secretaria, não na Farmácia Básica, citando que o informaram no dia anterior que só vão pegar 308 

a receita no final de março, questionando se a pessoa que necessita desse remédio pode esperar 309 

três (3) meses se não tiver condições de comprar esse medicamento, então, faz um apelo ao  310 

Prefeito Serginho, citando que sabe da atenção que ele tem pelo município, mas que veja isso e 311 

tente resolver o mais breve possível, porque o povo está clamando e infelizmente está deixando 312 

a desejar na saúde, falta de medicamento, exames, relatando que sabe até que o exame tem 313 

esse trâmites do governo estadual, mas que existe outras medidas a serem tomadas para ser 314 

resolvido. Finalizou intercedendo a Deus que continue o abençoando e dando sabedoria para 315 

conduzir seu mandato. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador José Roberto que saudou a todos 316 

e iniciou seu discurso agradecendo em especial a Deus por permitir estar mais uma vez 317 

debatendo e falando em favor do povo de Serra Negra do Norte, citando uma passagem bíblica 318 

para todos refletirem, Josué 1:9. Em seguida, agradecendo a um grupo de amigos que está 319 

surgindo na cidade, que estão com um projeto de ajudar a famílias, a pessoa de Cleiton um jovem 320 

empreendedor vendedor de bonés da cidade e ele criou um grupo para ajudar a famílias carentes 321 

da cidade, um grupo de amigos que vão dar uma certa quantidade todos os meses para ajudar 322 

famílias carentes da cidade, parabenizando a atitude desses jovens  da cidade trabalhando em 323 

favor da do próximo. Após, se solidarizou com as famílias enlutadas, inclusive Maria Gomes de 324 

Araújo há dez (10) dias falecida, citando que ela era casada com o tio Romão Garcia de Araújo, 325 

ao qual esse plenário faz menção, se solidarizando com todos os familiares que também é sua 326 

família, com seus filhos Romão,  Sales que cuidou de sua mãe até os últimos momentos de sua 327 

vida, Ramos e Dagmar, em nome deles levou a palavra de solidariedade a todos os familiares, se 328 

solidarizou também com a família de Suzana falecida no dia anterior, mãe do  amigo Zé Vermelho, 329 

Ademir, Pina, Poliana, em nome deles saudou e se solidarizou com todas as famílias enlutada da 330 

cidade. Ainda relatou sobre um tema que foi abordado pelos vereadores que o antecederam, a 331 

questão da falta de medicamentos da Farmácia Básica, questionando o que está acontecendo, 332 

ressaltando que é uma necessidade da cidade, onde os mesmos chegam as pessoas pedem para 333 

falar e perguntar o porquê dessa falta de medicamento, dessa falta da execução de alguns 334 

exames que não estão sendo feitos na cidade e para completar o que mais deixa indignado é a 335 

situação que uma mulher de Serra Negra vem passando desde janeiro ou dezembro do ano 336 

passado vem sofrendo com crises de vesículas e até agora a cirurgia não saiu, citando que não 337 

sabe o que está acontecendo, se é problema do estado, se for tem que solucionar, se é problema 338 

do município, mas o que não pode é um ser humano morrer à míngua sem ninguém fazer nada 339 

por ela, sem dar uma palavra, mencionando todos os dias fica se perguntando como é que está 340 

a situação dessa pessoa, ela sofrendo com crise de vesículas, relatando que falou até é com 341 

pessoas do Hospital Regional para saber a questão de como fazer lá, mas como seres humanos, 342 
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como pessoas públicas  tem que se preocupar com essa situação, porque uma vesícula da forma 343 

que está não espera para amanhã, questionando o que se pode fazer para melhorar essa 344 

situação. Relatou ainda sobre a falta de médico, no dia anterior teve até um ato polêmico na 345 

cidade, porque não teria médico para atender um adolescente que estava doente, o médico de 346 

plantão parece que estava saindo e quando chegaram na maternidade disseram que talvez o 347 

médico não atendesse, mas o médico atendeu, ressaltando que isso não pode acontecer o 348 

médico do não atender, porque está saindo, tem que conversar com os médicos para ver como 349 

faz para melhorar a situação, porque costuma se colocar no lugar do próximo, se está doente e 350 

não tem condições de pagar uma consulta, tem que ficar sofrendo, não tem que se fazer alguma 351 

coisa, em relação à questão do dentista houve sim uma ação do Conselho de Regional de 352 

Odontologia, inclusive um dentista que veio fazer o processo seletivo era seu amigo e até 353 

mandou para o mesmo ação civil pública que foi realizada entre os Municípios de Parelhas e Serra 354 

Negra do Norte, fazendo a leitura do que diz a ação, mencionando que o Conselho de 355 

Odontologia vendo essa questão da carga horária de quarenta (40) horas semanais e também da 356 

questão do preço do contrato disseram que não era justo e entraram com ação civil para cumprir 357 

a lei onde diz que o dentista tem que ganhar pouco mais de três mil reais por vinte (20) horas 358 

semanais, relatando que quando foi instalado e instaurada ação civil município pegou e tirou a 359 

questão dos cargos de dentista para o município, mas precisa rever essa situação, porque na 360 

verdade quem sofre é o  povo, pedindo para que imaginasse a pessoa sem dentista um dente 361 

ficar ruim sem ter dinheiro para ir um dentista particular, é uma situação é grave. Ainda em seu 362 

discurso, parabenizou o bloco que surgiu no carnaval  em Serra Negra, Foliões da Serra, sobre o 363 

comando dos amigos Nildinho de Doca e Robson, Neném de Osvaldo de Coité,  eles com muita 364 

tristeza quiseram alegrar os dias de carnavais da cidade e criaram esse bloco  e deram o pontapé 365 

inicial, que se Deus quiser vai alegrar muitos momentos na  cidade, eles fizeram até uma boneca 366 

de para o Carnaval, construíram lá no sítio e fizeram a animação da galera na cidade. Também 367 

relatou que é muita reclamação no tocante a questão da Rua Epaminondas belos, citando que 368 

está fazendo o serviço e está melhorando graças a Deus, mas a demora está grande, 369 

mencionando que estava falando com morador de lá e ele perguntava se ia ficar só naquilo 370 

mesmo ou se ia dar continuidade a obra que a mais de um ano que vem cobrando, porque o 371 

tráfego daquela rua, as passagem das pessoas, de veículos é extremamente ruim, então pede 372 

também a secretaria de infraestrutura agilidade na questão dessa rua Epaminondas Belo que já 373 

está bem encaminhada graças a Deus, mas que precisa ser terminado o serviço lá. Relatou 374 

também que quando está na Casa e cobra algo é porque alguém está cobrando, é porque é a voz 375 

do povo, mas não está cobrando por chafurdo ou por perseguição com muitas pessoas pensam, 376 

e não é o povo que está pedindo, cobrando e implorando na rua, no WhatsApp, no Instagram e 377 

no Messenger, é o povo dizendo tem algo errado, está faltando médico, dentista, está faltando 378 

isso e aquilo, a rua está com um buraco e como vereadores precisam ouvir o povo, porque são a 379 

voz do povo nesta Casa Legislativa, porque se não fosse para ser assim não precisaria de 380 

vereadores na cidade, se não fosse para o vereador ver a situação e cobrar e discutir buscando 381 

soluções para o problema. Relatou também que essa questão da união com o estado não importa 382 

se é de lado A ou lado B para o mesmo não importa, o que importa é que o povo esteja bem, 383 

essa questão das cirurgias pedia até ao Vereador Eraldo que vai a Natal esses dias e para cobrar, 384 

relatando que se está errado, se está faltando cirurgia e exame por parte do Estado vai cobrar 385 

sim, porque é direito, é dever cobrar ações seja do município ou do estado, vai correr atrás, 386 

porque quando votam nos representantes é para dar dignidade ao povo e quer dignidade, 387 

porque não é justo uma pessoa sofrer atrás de uma cirurgia e recebeu uma mensagem pela 388 

secretaria de saúde que a cirurgia ia ser adiada, até o médico desde janeiro não vem e essa 389 

pessoa está correndo risco de morrer, relatando que isso não é justo e esses dias disse para que 390 

se tivesse doente fosse para ver se colocavam na urgência e faziam algo, porque se não vai 391 
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morrer desse jeito, questionando se é para fechar os olhos e não falar, porque dizem que não 392 

podem fazer nada, o estado não pode fazer nada, o município não pode fazer nada, então, quem 393 

vai fazer é a funerária da pouco. Em aparte cedida, a Vereadora Vania Fernandes agradeceu a 394 

parte ao vereador e relatou que quando o vereador está falando do problema de pessoas que 395 

estão necessitando e esperando mesmo pelas cirurgias, se coloca no lugar numa situação dessa, 396 

imagina a angústia dessas pessoas que estão dependendo de recuperar sua saúde através de 397 

uma cirurgia e recebe uma mensagem adiando a cirurgia quando já está marcada, mencionando 398 

que se sensibiliza e se coloca no lugar, sente essa dor, ressaltando que infelizmente a secretaria 399 

repassa o que as unidades de saúde, o que os hospitais onde fazem a cirurgia e realizam esses 400 

procedimentos repassam, enfatizando que as cirurgias não são realizadas pelo município, 401 

geralmente são cirurgias eletivas e são realizadas pelas unidades que por algum motivo repassa 402 

que a unidade deixa de realizar o serviço e o paciente é quem sofre, o paciente é quem passa por 403 

isso e segue sem sua saúde sofrendo, angustiado e esperando até que isso aconteça, se 404 

sensibilizar também com a situação desses pacientes, porque a cada dia sabe notícia de pacientes 405 

que aguardam uma cirurgia e que as cirurgias principalmente agora no início do ano foram 406 

adiadas, citando que já teve alguns relatos através até da própria secretaria que essas unidades 407 

estão voltando a realizar esses serviços e alguns serviços já estão sendo retomados nos termos 408 

de cirurgias, citando que torce para que seja o mais rápido possível que volte e as pessoas sejam 409 

atendidas de melhor forma. Em aparte cedida, ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) agradeceu a 410 

parte, somou-se e parabenizou pela fala do vereador e relatou que tem um caso recentemente  411 

em Serra Negra, Erivaldo, filho de Dona Arlinda, que infelizmente coitado veio a óbito esperando 412 

uma cirurgia que não saiu, relatando que é triste, mas torcer e pedir a Deus que tudo se resolva. 413 

Retomando suas palavras, o Vereador José Roberto deixou registrado em ata que esses dias o 414 

mesmo mandou mensagem até para a representante do Estado cobrando, onde é que estão as 415 

cirurgias, isso não é questão de humanização, mencionando que assim como cobra do município, 416 

cobra do estado e se possível manda até para o federal, citando que não sabe como o vereador 417 

manda ofício,  mas tem que ver a coisa andar, porque se está na Casa é porque o povo precisa e 418 

se o povo precisa, precisam correr atrás de melhorias para o  povo. Na sequência, passou-se a 419 

apreciação do Veto ao Projeto de Lei 32/2022, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 420 

pediu questão de ordem e pediu vistas ao referido veto. O Sr. Presidente fez a leitura do que dizia 421 

o Regimento Interno sobre o pedido de vistas pelo vereador. Projeto de Lei 01/2023, em 422 

discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que é mais um projeto relacionado a classe evangélica  423 

do município que está na pauta na ordem do dia, salientando que esse assunto, esse projeto que 424 

ele iniciou em Dois mil e oito (2008) quando naquela época criava o dia do Evangélico em Serra 425 

Negra através de uma lei de autoria do mesmo que vem se aperfeiçoando depois em dois mil e 426 

dezessete (2017) surgiu a lei tornando esse dia feriado dentro do calendário cultural do município 427 

e agora surge mais um projeto de autoria do executivo, que entendeu ser em comum acordo e 428 

discussão com toda classe, portanto não tem mais nenhum questionamento já vista a 429 

constitucionalidade, expressando satisfação e que estava apto a aprovar o projeto da forma que 430 

foi enviada pelo executivo já que foi discutido por o próprio interesse da classe, o que espera e 431 

cobra do Poder Executivo que seja dado a prática, criado a comissão e discutir exatamente esse 432 

calendário semanal do que possa e deva ser feito dentro dessas comemorações e que também 433 

possa já no próprio orçamento do município dentro da parte cultural realmente destinar uma 434 

rubrica necessária e suficiente para atender de fato os interesses mínimo de poder proporcionar 435 

um dia e uma semana de comemorações e de reconhecimento a uma classe que presta relevante 436 

de serviço à  sociedade, por isso estava apto já votar sem nenhum questionamento, relatando 437 

que esse projeto ele vem passando por melhoria, discussão, avanços e espera que agora venha 438 

estar de como um acordo para atender ao desejo de todos. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) 439 

relatou que mais uma vez esse projeto vem a Casa, relatando que tinha um compromisso com o 440 
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Pastor Júnior, onde tinha se comprometido no ano passado no dia do evangelho que colocaria o 441 

projeto no dia oito (8) de fevereiro, mas o prefeito achou melhor já mandar o projeto pronto 442 

para ser votado nessa Casa, relatou que sempre teve o maior prazer de reconhecer o dia do 443 

evangélico, todos os evangelho sabem que não foi uma luta muito fácil, teve pessoas que se 444 

levantaram contra a trazer o projeto para essa Casa, mas sempre pensou que um mais Deus é 445 

maioria, porque “o pouco com Deus é muito e o muito sem Deus é nada”, relatando que sempre 446 

pensou nos evangélicos, sempre defendeu a bandeira do evangelho por conta do benefício que 447 

traz a cidade você, citando que o evangélico tira as pessoas da rua e tenta a resgatar aquela alma 448 

para Deus e isso é o motivo que o deixa muito feliz, mencionando que estará sempre defendendo 449 

e lutando pelos Evangélicos. A Vereadora Ana Karinne saudou a todos, em especial os 450 

evangélicos presentes representando a classe tão significativa na comunidade que faz um 451 

trabalho social belíssimo, resgatando vidas, mencionando que só tem a agradecer, reconhecer e 452 

valorizar cada vez mais os evangélicos que são tão importantes e significativos na comunidade, 453 

citando que recorda muito bem que desde dois mil e oito (2008) quando  era secretária legislativa 454 

desta Casa, o Vereador Eraldo apresentava o primeiro projeto criando o dia do evangélico que 455 

seria doze (12) de dezembro, ressaltando que ali o primeiro passo foi dado, o dia do evangélico, 456 

depois que assumiu o cargo  de vereadora, que é um cargo temporário, mas está nele há mais de 457 

uma (1) década e sempre a cada ano presenciava a luta de realizar o dia do evangélico, muitas 458 

vezes as próprias igrejas se organizavam, angariavam recursos e faziam o dia do evangélico fazer 459 

valer, como as gestões foram passando e graças a Deus hoje tem um gestor que abraça a causa, 460 

citando que o último evento foi belíssimo, relatando que  quando o Vereador Francisco Inácio 461 

entrou na Casa seu primeiro projeto foi implantar o feriado municipal que era também anseio da 462 

classe evangélica, muitos debates tiveram, muitos pastores já passaram também nesta Casa do 463 

povo e era um anseio muito grande fazer o feriado do dia do evangélico e graças ao projeto do 464 

vereador foi concretizado e no ano passado dia doze (12) esteve no Poder Executivo lá 465 

juntamente com várias representantes da classe evangélica com o prefeito, inclusive Emmanuel 466 

estava na oportunidade, está  presente, o jovem Emmanuel muito inteligente e competente, filho 467 

do querido pastor Maurício na oportunidade que estava lá se comemorando esse dia significativo 468 

para todos ele apresentava um projeto onde solicitava implantar semana da cultura evangélica, 469 

na segunda semana do mês de novembro, relatando que tem inúmeros jovens que vê os 470 

trabalhos que eles realizam e é muito importante valorizar também essa cultura evangélica, 471 

mencionando que era um dos pontos do projeto que Emmanuel entregava, como também passar 472 

a se comemorar o Dia do Evangélico que é todo dia doze (12) de dezembro, durante o segundo 473 

sábado do mês de novembro, porque muitas vezes o dia doze (12) de dezembro cai em dia de 474 

semana e quem participa vê que vem caravanas de outras cidades e no meio da semana até para 475 

a questão de trabalho atrapalhava a maior participação, é um segundo ponto também que é 476 

muito interessante divulgar essa cultura evangélica, relatando que o projeto de Emmanuel foi 477 

muito bem-vindo, foi acolhido, citando que lembra quando ele entregou ao prefeito depois 478 

posteriormente vieram na Câmara o Vereador Francisco Inácio estava ainda no exercício da 479 

presidência e também de pronto se comprometeu a apresentar, o pastor Júnior estava  presente 480 

também com outros integrantes da classe evangélica e o vereador se comprometeu a apresentar 481 

logo na primeira sessão, relatando que no dia disse que não se seria de autoria do executivo ou 482 

do vereador, mas que independente do autor essa Casa estará apta e sempre a favor de votar a 483 

um projeto que vem com certeza enaltecer a classe evangélica e é até uma forma de gratidão de 484 

valorizar cada vez mais a cultura evangélica, ressaltando que com certeza Emmanuel seria 485 

aprovado por todos e sancionado pelo prefeito e desde esse ano já vai se concretizar, 486 

parabenizando todos e mencionando que o que for possível fazer estará sempre pronta para 487 

colaborar também. O Vereador José Roberto relatou que é um motivo de honra aprovar esse 488 

projeto que tanto enaltece a cultura evangélica na cidade, relatando que tem acompanhado 489 
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recentemente as ações das igrejas evangélicas na  cidade, ações benéficas, ações que resgatam 490 

vidas, essas ações não estão relacionadas somente na ação espiritual, mas também nação social, 491 

as igrejas têm feito um papel brilhante na cidade e como representante do povo, como parte 492 

desta Casa Legislativa não teria como não aprovar um projeto de tamanho teor e de tamanha 493 

importância não só para os evangélicos, mas para todos que fazem parte de Serra Negra do 494 

Norte, mencionando que contem com o mesmo sempre para o que precisarem de projetos, de 495 

apoio estará também para apoiá-los nesta missão evangelizadora e social que veem fazendo pelo 496 

povo de Serra Negra. O Vereador Sesiom Wanderley saudou a todos, em especial pastor Júnior, 497 

pastor Joseilton, também representando pastor Maurício da igreja seu filho Emmanuel, 498 

relatando que só tem a parabenizar os evangélicos, porque isso já é uma conquista e não resta 499 

dúvidas que seria aprovado e com certeza é merecedor de mais para a comunidade evangélica, 500 

citando que hoje a comunidade evangélica no Brasil é aproximadamente 25%, tem um número 501 

muito grande de evangélicos no país, são pessoas de bem, uma cultura que fortalece, que crê em 502 

Deus, o que só vem a engrandecer as comunidades, as cidades e o serviço social que é prestado 503 

pelos mesmos que é de muita valia para o povo, ressaltando que para quem não sabe a igreja 504 

evangélica faz parte da sua vida, apesar de ser católico, mas teve a oportunidade de estudar cinco 505 

(5) anos no Colégio Americano Batista, em Natal, onde cresceu espiritualmente e fez parte da 506 

sua educação para se formar como homem, lá teve muito aprendizado naquelas circunstâncias, 507 

sua professora Luzineide, a qual tem um contato até hoje, são pessoas inesquecíveis que 508 

passaram pelo mesmo e que são evangélicos, que são crentes, como o pessoal fala, são crentes 509 

em Deus, relatando que podem contar com o Vereador Sesiom para tudo que for preciso em 510 

relação a comunidade evangélica Serra-negrense em especial. A Vereadora Vania Fernandes 511 

saudou a todos, em especial aos evangélicos presentes, representando os evangélicos, pastor 512 

Júnior, Emmanuel com a sua esposa Emília representando o pastor Maurício que não pode estar 513 

presente, pois tinha um compromisso no momento, Nélia, Talita sua filha e Eduarda sua nora e 514 

os demais que estavam escutando, expressando a sua satisfação em poder receber o projeto 515 

para ser analisado nessa Casa pelos mesmos, relatando que sabe que os evangélicos vem 516 

conquistando o seu espaço, onde quando o Vereador Eraldo falou a primeira conquista foi o dia 517 

do evangélico, depois o feriado do evangélico e agora recebem com muita satisfação esse projeto 518 

vindo do executivo, onde isto institui a Semana Municipal da Cultura Evangélica, relatando que 519 

Emmanuel sempre falava com a mesma desse projeto, que estava fazendo e tinha a intenção de 520 

apresentar, ressaltando que quando ele apresentou foi acolhido pelo Poder Executivo que agora 521 

manda para  Casa para análise, enfatizando que a cada dia vem conquistando mais espaço a 522 

classe evangélica, vem fazendo um trabalho na cidade como também em outras cidades, onde 523 

resgata as almas, as pessoas que estão em situação vulnerável que muitas vezes o desespero já 524 

tem tomado conta e não acredita mais que Deus é capaz de mudar a vida de cada um, que 525 

somente Deus é capaz disso, por isso se sente muito satisfeita e agradecida quando um projeto 526 

de tamanha imensidão chega na Casa. O Vereador Alysson Moisés agradeceu a presença de 527 

todos na Câmara, relatando que é uma imensa homenagem terem vindo, demonstrando que 528 

estão prestigiando não só  a câmara como projeto que foi enviado, parabenizou o Executivo por 529 

ter reconhecido essa importância da comunidade evangélica no município, parabenizou 530 

Emmanuel, pelo que entendeu foi quem confeccionou o projeto e parabenizou toda comunidade 531 

evangélica do  município, como já foi dito pelos vereadores não tem nenhuma religião que faça 532 

mal a ninguém, imagine os evangélicos que praticam essa religião e colocam em prática 533 

realmente para fazer o bem a sociedade, independente das pessoas praticarem outras religiões, 534 

relatando que vê na cidade muitas e muitas ações que praticam, citando que Nélia sua vizinha, 535 

fica muito gratificado quando chega em casa e vê os jovens reunidos cantando, citando que não 536 

se incomoda, acha é bom quando estão lá que pode fazer barulho, porque é uma reunião 537 

saudável de jovens que são preocupados uns com os outros, vê a amizade de cada um, relatando 538 
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que é uma coisa diferente, o pastor Joseilton que é seu vizinho também, mora lá na frente e 539 

sempre faz essas reuniões, enfatizando que é mais uma simples homenagem através desse 540 

projeto de lei que reconhece realmente esse trabalho que fazem na cidade com encontros e 541 

ações que realmente trazem o melhor e um pouco de conforto a mais a população de Serra 542 

Negra, pessoas que necessitam também da palavra de Deus que os mesmos levam independente 543 

de serem pastores, mas também vê que todo mundo da comunidade evangélica gosta de fazer 544 

uso da palavra, o pastor Júnior que é um exemplo vivo de como a religião evangélica pode mudar 545 

a vida de todos, como disse antes que os outros praticam alguma religião e o mesmos não só 546 

praticam, mas levam realmente a palavra de Deus, João também que vê muitos vídeos dele na 547 

internet, para numa esquina, numa praça, vê muito ele com o filho de Damião Galvão levando 548 

uma palavra, às vezes está jogando na quadra e vê eles perto também levando a palavra 549 

independente do número de pessoas que estão assistindo, não só praticam a religião 550 

internamente, mas levam esse trabalho externamente e traz realmente um benefício maior a 551 

população Serra-negrense, ressaltando que esse projeto só vem para engrandecer mais ainda 552 

esse trabalho fazem, é o mínimo que  podem fazer é aprovar o projeto que o Executivo mandou, 553 

citando que que como o Vereador Sesiom falou, tudo que a comunidade evangélica de Serra 554 

Negra precisar desta Casa estará de portas abertas e sempre vão ser acolhidos para agradecer 555 

esse trabalho que vem fazendo dentro da cidade que traz um melhor benefício para população. 556 

O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) saudou a todos, em especial aos evangélicos presentes, 557 

agradeceu a todos os evangélicos pelo belo trabalho, pelo empenho, relatando que é a cura dos 558 

jovens, tirando-os das drogas, inclusive está muito feliz, pois apresentou uma filha sua na Igreja 559 

Filadélfia, relatando que não tem caminho melhor a não ser o de Deus, quem percorre no 560 

caminho de Deus será feliz eternamente, parabenizando os evangélicos e agradecendo por tudo 561 

que fazem no município. Em seguida, o Sr. Presidente consultou o plenário quanto a abrir um 562 

espaço para os representantes das igrejas presentes fazer uso da palavra para fazer seus 563 

agradecimentos, de acordo por todos abriu espaço aos representantes. Na sequência, 564 

Emmanuel, representante da Igreja Betel, saudou a todos e fez seus agradecimentos citando o 565 

que diz em 1 Crônicas 29:11, explanou um pouco sobre o trabalho da igreja e justificou a ausência 566 

do Pastor Maurício. Após, o Pastor Júnior, representante da Igreja Filadélfia saudou a todos e 567 

fez seus agradecimentos e relatou um pouco sobre o trabalho realizado na igreja, também 568 

explanou sobre a criação do dia do evangélico, o papel da igreja evangélica e o motivo da 569 

mudança do dia das comemorações. A Pastora Nélia, finalizou fazendo seus agradecimentos e 570 

fazendo uma oração para a para abençoar a todos. Não havendo mais nada a ser discutido, a 571 

Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, 572 

aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado 573 

por todos os Vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação 574 

do plenário o Projeto de Lei 01/2023 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou 575 

que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Projeto de Lei 02/2023, 576 

em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que não estava com projeto em mão, mas 577 

observou a mensagem do Poder Executivo, buscou informações com pessoas da área da saúde e 578 

entendeu que esse projeto só traz cada vez mais melhoria e capacidade de uma melhor 579 

assistência à saúde pública, inclusive hoje tanto relatado de suas necessidades, mencionando 580 

que não via nenhuma observação ou algo que teria que aprofundar a não ser aprovar esse 581 

projeto que considera importante. A Vereadora Vania Fernandes somou-se a discussão e relatou 582 

que como o Vereador Eraldo relatou foi tão discutido as questões da saúde do município e vem 583 

um projeto do executivo, fazendo a leitura do que diz a mensagem do referido projeto, relatando 584 

que depois de analisar esse projeto sabe que cada vez mais o Executivo busca melhorias e 585 

assistência para as pessoas que procuram a secretaria de saúde, que muitas vezes não são 586 

atendidos pelo SUS, ressaltando que é favorável para aprovar um projeto onde terá  contribuição 587 
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também para ajudar que essas pessoas sejam atendido da melhor forma  por esses serviços que 588 

existe uma dificuldade de ser atendido pelo SUS, que o município possa através desse projeto a 589 

buscar essa assistência maior. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, 590 

Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por todos os 591 

membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 592 

Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou 593 

parecer favorável, aprovado por dois dos membros da comissão (devido ausência do relator) e 594 

após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Comissão 595 

de Educação, Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência Social apresentou parecer 596 

favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, 597 

aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à 598 

aprovação do plenário o Projeto de Lei 02/2023 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente 599 

solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Projeto de Lei 600 

03/2023, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que esse é mais um projeto que 601 

considera de importância para valorização da educação, relatando que acompanhou, 602 

testemunhou e tem o conhecimento de um certo tempo atrás as dificuldades desses diretores e 603 

vice-diretores exerceres as suas funções de muita responsabilidade. Ressaltando que imagina o 604 

que é ser gestor de uma escola com mais de duzentos (200) alunos com vários professores e 605 

vários tipos de problemas adversos para serem administrados e nada mais justo de que tenha 606 

uma gratificação satisfatória, digna para exercer essa função, enfatizando que não estava com 607 

um projeto, mas já analisou e acha que é uma gratificação justa compatível, citando que não foi 608 

procurado por esses gestores para fazer algum tipo de questionamento e está apto e preparado 609 

a votar da mesma forma enviada para o Poder Executivo Municipal a Casa Legislativa. O Vereador 610 

Alysson Moisés parabenizou o Executivo por ter enviado esse projeto tão importante, que vem 611 

valorizar essa classe da educação do município, relatando que é muita responsabilidade, citando 612 

que no ano passado soube que já não se tinha mais pessoas com interesse de assumir os cargos 613 

de diretor e vice-diretor das escolas, porque a responsabilidade é muito grande e a gratificação 614 

era pequena, realmente não valia a pena, mencionando que tem que colocar na balança mesmo, 615 

enfatizando que quem tem alguma proximidade com diretor e vice-diretor sabe da 616 

responsabilidade dessas pessoas, é muita responsabilidade, mexe com financeiro, com aluno, pai 617 

de aluno e reuniões, parabenizando o executivo por ter mandado esse projeto que vai valorizar 618 

e melhorando a educação que vai trazer mais qualificação para essas pessoas que vão assumir 619 

esses cargos de diretor e vice-diretor. A Vereadora Vania Fernandes somou-se a discussão e 620 

parabenizou o Executivo por esse reconhecimento dos gestores de escolas, como o vereador 621 

falou tem conhecimento que ultimamente poucas pessoas queriam ser gestor, tem interesse de 622 

ser o diretor da escola, porque pela responsabilidade que é grande, envolve toda a comunidade 623 

escolar desde a escola, os pais, aos alunos, e que muitas vezes é até mal interpretadas ações que 624 

são feitas na escola, relatando que o Executivo reconhece essa responsabilidade de cada gestor 625 

e valoriza mandando para Câmara esse projeto pedindo para que os vereadores  possam 626 

autorizar essa gratificação para os diretores e vice-diretores. Não havendo mais nada a ser 627 

discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer 628 

favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, 629 

aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento 630 

e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por dois dos membros da comissão (devido 631 

ausência do relator) e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores 632 

presentes. Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência Social 633 

apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a 634 

votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo colocado em 635 

discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 03/2023 sendo aprovado por 636 
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todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para 637 

sua sanção. Requerimento 19/2023, em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou 638 

que fez esse requerimento pensando no bem-estar da população que usa o passeio Jaime Juvenal 639 

de madrugada, pela manhã, à tarde e à noite passeando e todos sabem que no passeio precisa 640 

de grades de proteção, porque tem pontos que são de risco e as pessoas já pediram, porque tem 641 

medo que no momento que tem muita gente uma tocar na outra e cair, citando que já aconteceu 642 

um acidente, ressaltando que passou e viu que as lixeiras estão todas danificadas e que precisa 643 

serem repostas essas lixeiras no passeio.  O Vereador Eraldo Alves parabenizou o vereador e 644 

relatou que é uma das obras importante que tem na cidade, é algo que deve se manter 645 

conservado, importantíssimo e inclusive além de tudo isso que o vereador está reivindicando 646 

pode observar na semana passada quando estava caminhando no período noturno existe 647 

também umas cinco (5) lâmpadas, onde observou e ia fazer até um requerimento específico, mas 648 

estava adiantando que existe essas lâmpadas queimadas, apagadas precisando de manutenção, 649 

citando que lembra de uma logo próximo a igreja, outra lá no canto do cemitério e outra já bem 650 

mais na frente, deixando a observação também na iluminação. A Vereadora Vania Fernandes 651 

parabenizou o vereador e relatou que naquele passeio passam várias pessoas de várias as idades, 652 

que utilizam aquele passeio tanto na parte da manhã como na parte do final do dia  e a noite, 653 

relatando que às vezes se tiver algum desequilíbrio em certos locais do passeio pode cair, porque 654 

tem umas partes mais altas, então as grades são bem-vindas, porque é uma maneira de proteger 655 

as pessoas que por ali caminho, inclusive quanto a iluminação também tem vários postes 656 

apagados e tem alguns espaços que mesmo quando estão acesos precisa de uma iluminação 657 

melhor, pensando nisso protocolou nessa Casa a ampliação e melhoramento da iluminação no 658 

passeio Jaime Juvenal desde o início até lá no final no bairro Arécio, nas proximidades da UBS, 659 

onde fica muito escuro quando vai chegando no passeio, também passando na passarela viu que 660 

o mato devido às chuvas está muito grande, ia protocolar também, mas falou com o responsável 661 

pela empresa de limpeza urbana e ele já mostrou que está fazendo essa limpeza lá daquele mato 662 

no passeio, inclusive já tem uma boa parte já feita, cirando que fica feliz quando reivindica e ver 663 

o resultado, porque a população quem está ganhando com isso. Não havendo nada mais a ser 664 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 665 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 666 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 20/2023, 667 

em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que não poderia deixar de mais uma 668 

vez apresentar esse requerimento até mesmo, porque é uma pessoa que anda muito de moto e 669 

veja a situação de dentro da cidade, citando que de onze (11) horas o trânsito é pesado de tanta 670 

gente subindo e descendo, também de sete (7) horas as pessoas estão indo para fábrica, as 671 

crianças indo e voltando do colégio, pessoas indo e voltando das fábricas, e tem pessoas que 672 

saem alta velocidade para chegar em casa, muitas vezes até para fazer almoço pois tem que 673 

voltar de uma (1) hora para fábrica, relatando que a cidade vem aumentando muitos carros e 674 

motos aumentando a cada dia mais, por isso pede essas placas identificadora, relatando que 675 

aquela placa que tem na Igreja do Rosário está errada por conta que quem desce na principal é 676 

para descer e subir e quem vai cruzar se acha no direito de passar e as pessoas que geralmente 677 

estão certas passam a ser erradas e cada vez mais vai aumentando o problema de acidente, 678 

citando que no dia anterior presenciou um carro que ia saindo e uma moto vinha os dois iam 679 

batendo, mas no momento que batesse seria um desmantelo grande, por isso pede que venha 680 

ser colocado essas placas identificadoras e que venha consertar algumas que não estejam certas, 681 

esse é o pedido e apelido que faz ao Poder Executivo. O Vereador Sesiom Wanderley relatou 682 

que isso é uma problemática recorrente na cidade, principalmente agora depois do asfalto tem 683 

percebido e visualizado muitas imprudências no trânsito de Serra Negra, tem gente que está 684 

brincando de arrancar a moto na principal da cidade, gerando o risco a outras pessoas, um 685 
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pedestre que esteja passando, relatando que uma moto ela é mais perigosa do que um carro, 686 

porque um carro às vezes vê de longe ele não tem condições de correr na cidade e uma moto 687 

tem condições de atingir uma velocidade alta e é mais difícil de você visualizar ela e às vezes 688 

atingir uma criança, um idoso ou qualquer pessoa como vê isso no dia a dia em todo canto do 689 

Brasil e do mundo, gente empinando moto no asfalto é só o que vê. outro requerimento  que o 690 

Vereador Carlos Eduardo colocou das faixas elevatórias de pedestre que entra no mesmo 691 

assunto, mencionando que virou um problema recorrente em Serra Negra essa questão do 692 

trânsito, quando modificou o calçamento pelo asfalto teria que ser pensado nisso, citando que 693 

pensou na época que ia aumentar a velocidade dos transportes, vão correr mais, é mais gostoso 694 

de andar, não tem trepidação, mas em compensação traz essa outra problemática que deve ser 695 

avaliada e controlada o máximo possível. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 696 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 697 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 698 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 21/2023, em discussão, o 699 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que sempre pensa no bem estar na população, 700 

principalmente ali na no bairro da Liberdade, carinhosamente conhecido como Serra-negrinha, 701 

ressaltando que é um bairro que sempre teve um carinho muito especial por todos, vê a 702 

necessidade de uma unidade básica de saúde no bairro, porque vai desafogar tanto o centro 703 

como  Arécio Batista, mencionando que são pessoas que precisa precisam de um olhar especial, 704 

tem muitas tantas pessoas já são idade que precisam se deslocar para vir para a cidade para uma 705 

consulta, fazer um curativo, tomar uma injeção e outras coisas, citando que uma vez conversando 706 

com o prefeito ele disse que tinha interesse em construir uma unidade básica na Serra-negrinha, 707 

onde era antiga creche, pedindo a atenção do prefeito para que venha ser construído essa 708 

unidade básica de saúde no bairro da Liberdade, deixando um forte abraço para cada um da 709 

Serra-negrinha. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 710 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 711 

sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento 712 

ao seu destino. Requerimento 22/2023, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que esse 713 

é um assunto bastante relevante para os munícipes, relatando que muitas pessoas precisam 714 

dessa assistência jurídica e infelizmente esse serviço tinha sido proibido pelo Ministério Público  715 

devido à questão de inconstitucionalidade, mas depois reviram essa situação e hoje já se pode 716 

ter assistência jurídica no município, então pensando no bem dos munícipes e da necessidade 717 

por esse serviço faz esse requerimento esperando aprovação de todos para que o município volte 718 

a oferecer o serviço de jurídico para os munícipes da  cidade. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 719 

somou-se e parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que é muito importante, 720 

porque muitas pessoas não procuram atrás dessa assessoria e que infelizmente também não tem 721 

condições de pagar um advogado, inclusive o advogado da Câmara de Vereadores não pode 722 

exercer em certos casos, só atende as demandas da Câmara mesmo e as pessoas procuram 723 

diariamente, ressaltando que se preocupa, mas infelizmente não tem condições de pagar um 724 

advogado para essas pessoas e pediu para subscrever o requerimento em forma de dar mais 725 

força. A Vereadora Vania Fernandes somou-se e parabenizou o vereador pelo requerimento, 726 

relatando que existe uma carência muito grande uma assessoria jurídica,  muitas vezes até para 727 

dar uma informação, às pessoas e hoje tudo que se pode é ir até em Caicó na Defensoria Pública 728 

onde tem esse serviço para população, mas muitas vezes as pessoas não têm condições de ir até 729 

a Defensoria Pública, infelizmente não tem disponibilidade financeira, muitas vezes as pessoas 730 

estão necessitando, mas não tem o dinheiro para ir até lá, relatando que fica muito feliz em saber 731 

que logo já vai estar sendo no município disponibilizado esse serviço, citando que tem 732 

informações que  o  Poder Executivo já disponibilizou até os profissionais para atuarem, vai ter 733 

uma sala, um espaço da justiça, justamente para receber essas pessoas, enfatizando que isso 734 
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também é uma forma de atender os anseios  da população que os procuram para que terem um 735 

suporte, para levá-los até a Defensoria Pública e tendo serviço no município já vai estar 736 

atendendo essas pessoas. O Vereador Eraldo Alves somou-se e parabenizou o vereador pelo 737 

requerimento e relatou que é indiscutível a importância do serviço de assistência jurídica por 738 

parte do município as pessoas mais carentes, ressaltando que tem se deparado constantemente 739 

de vários necessidade de pequenas ações, às vezes de um simples alvará, de coisas tão 740 

importantes que muitas vezes as pessoas carentes não dispõe das condições de contratar um 741 

advogado, mencionando que quer entender e acreditar que o Poder Executivo vai se sensibilizar 742 

e prestar esse serviço que já foi prestado anteriormente tão necessário e importante para a 743 

comunidade. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento solicitando 744 

um serviço tão importante, citando que no dia anterior falando com Dr. Antônio, o procurador 745 

da Casa e chegaram a esse assunto do serviço que era prestado pelo município a população de 746 

assistência jurídica gratuita e Dr. Antônio até disse que realmente o processo o município tinha 747 

ganhado e que poderia voltar a ser prestado esse serviço e já vejo o requerimento do vereador 748 

bem rápido para que consiga agilizar e voltar esse serviço, relatando que pode falar desse serviço, 749 

porque fez ele durante muitos anos, atendendo as pessoas carentes do município como 750 

advogado nessa assistência judiciária gratuita e só sabe que é importante realmente como Dr. 751 

Antônio estava dizendo quem fica à disposição, porque não vê as pessoas dizendo que precisa 752 

de advogado, mas atendia no mínimo cerca de vinte (20) pessoas por semana na prefeitura, um 753 

dia por semana fazendo esse atendimento, onde alguns eram para se aconselhar, uns era para 754 

entrar com alguma ação e outros eram para tirar alguma dúvida, mas eram cerca de vinte (20) 755 

pessoas na prefeitura, assuntos muito sérios que mudam realmente a vida das pessoas, isso fora 756 

aquelas pessoas que atendia na rua que o via e chamava e já evitava de ir lá, porque às vezes era 757 

só para tirar uma dúvida ou alguma coisa e a pessoa ia pensar se entrava com ação ou não, 758 

mencionando que é um serviço muito importante que não estava sendo prestado por causa 759 

desse processo, dessa ação do Ministério Público, ressaltando que não estudou esse caso, mas é 760 

uma coisa que só trouxe malefícios para a população de Serra Negra, passar esse tempo sem 761 

assessoria judiciária, citando que não sabe porque o Ministério Público entrou com essa ação, 762 

mas só trouxe o mal para população carente que vinha precisando de um advogado, quem estava 763 

precisando já tinha até o telefone da Defensoria Pública em Caicó, mas era uma mão de obra 764 

muito grande ter que se deslocar de Serra Negra para Caicó, em Caicó tem que pegar um carro 765 

ou mototáxi para ir a Cidade Judiciária, porque parece que está sendo lá a Defensoria Pública, 766 

não sabe bem ainda, porque as Central Cidadão foi inaugurada e parece que estão lá, enfatizando 767 

que falou com a Defensoria Pública e eles disseram que a pessoa tinha que duas (2) vezes lá, vai 768 

a primeira eles conversam e marca outro dia para assinar uma procuração, algo assim, então, 769 

seriam duas (2) viagens, se entrasse com essa ação ia ter audiência era outra viagem e longe 770 

também lá na Cidade Judiciária, relatando que conversou com funcionário do fórum lá de Caicó 771 

que trabalhava aqui no município e ele disse que não sabia, porque o pessoal estava deixando 772 

de procurar a justiça, de entrar com ações, porque tinha tanto processo no tempo que o fórum 773 

era no município e agora não tem mais esses processos e o mesmo falou para ele que era por 774 

causa desse problema que estava havendo, mas agora com o retorno desse serviço que Vaninha 775 

falou que já tem um local que vai funcionar ali no antigo fórum, onde é a secretaria de saúde, o 776 

que é até bom que é no local que já era o fórum, o que tem tudo a ver com o serviço que vai ser 777 

prestado, vai ter até um funcionário da justiça, Dr. Antônio disse que vai ter um ponto da do 778 

Tribunal de Justiça em Serra Negra que deve ser lá e também esse serviço que vai voltar a 779 

funcionar que é muito importante para  cidade, para a população. Não havendo nada mais a ser 780 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 781 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 782 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 23/2023, 783 
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em discussão, o Vereador José Roberto relatou que protocolou o requerimento depois de ser 784 

procurado por moradores daquela localidade do bairro Arécio Batista, onde pediam que 785 

reivindicasse ao município a construção dessa lavanderia pública para facilitar a situação deles, 786 

que precisam desse serviço lá naquela localidade, ressaltando que espero a aprovação de todos 787 

os edis desta Casa e também a sensibilidade do município para construir a tão sonhada lavanderia 788 

pública para o bairro Arécio. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 789 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 790 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 791 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 24/2023, em discussão, o 792 

Vereador José Roberto relatou que é mais um pedido daquelas pessoas da localidade da Lagoa 793 

da Serra, sendo um, entre muitos pedidos que tem para aquela localidade, mencionando que fez 794 

uma visita recentemente naquela comunidade, a alguns amigos e percebeu a necessidade e 795 

também foi reivindicado pelos moradores daquela vila que solicitaram a revitalização daquela 796 

praça, o melhoramento da praça, dar mais visibilidade, se possível fazer um paisagismo para que 797 

aquelas pessoas possam ter um ambiente saudável, estruturado e bonito para usufruir e outra 798 

situação que também identificou lá foi a necessidade de um parque infantil, porque tem muitas 799 

crianças que precisam de um local adequado para brincar, por isso vendo essa necessidade e 800 

conversando com aquele pessoal trouxe para esta Casa esse requerimento que aguardo e espera 801 

a aprovação de todos e também a sensibilidade do Poder Público Municipal para execução a tão 802 

sonhada revitalização da praça local da Vila da Lagoa da Serra. Não havendo nada mais a ser 803 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 804 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 805 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 25/2023, 806 

em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que costuma apresentar esse requerimento 807 

todos os anos, como já observaram dado a importância da transparência, mencionando que sabe 808 

da importância de todos os cargos, de todas as pessoas que ocupam os cargos comissionados, 809 

mas de vez enquanto ainda se depara em questionamento se fulano de tal está ganhando sem 810 

trabalhar na prefeitura, relatando que isso é até uma forma de como representante do povo, 811 

como vereador realmente checar e obter essas informações acreditando que algo desse tipo não 812 

aconteça ou não esteja acontecendo, da mesma forma com relação a esses trabalhadores 813 

contratados através das empresas, é preciso também ter o total acompanhamento no sentido 814 

de realmente conhecer todos e se realmente estão exercendo as suas funções nos devidos locais, 815 

até mesmo questões de salário, ressaltando que sempre costuma estar acompanhando, tem 816 

abordado os trabalhadores e acompanhado também essa questão de fardamento, de encargos 817 

sociais, de direitos, mencionando que sempre faz esse questionamento e busca essas 818 

informações para a partir dela poder muitas vezes aprofundar em determinadas solicitações e 819 

questionamento que as pessoas trazem, então, é com esse objetivo que mais uma vez solicita do 820 

Poder Executivo Municipal. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 821 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 822 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 823 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 26/2023, em discussão, a 824 

Vereadora Ana Karinne relatou que essa proposição surgiu do pedido de algumas pessoas que 825 

utilizam esses pontos de distribuição de energia, até porque sabe que quando tem festas no 826 

município, por exemplo na praça de Dinarte Mariz só tem um ponto de distribuição de energia, 827 

que é ao lado do palco e muitos comerciantes e prestadores de serviços ligam suas tomadas 828 

todos nesse ponto, citando que já presenciou curtos circuitos e além do mais não tem quando é 829 

festa de setembro, não só na praça Dinarte Mariz, agora tem a Clementino lá na Lagoa que 830 

também já realizou o festa grande, no complexo tem o Arraiá de seu Mané, no Arécio Batista 831 

tem também o Arraiá dos Amigos que é no mês de julho, e essas pessoas ressaltaram a 832 
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dificuldade e que muitas vezes eles têm que pedir a permissão das pessoas nas residência que 833 

moram nas proximidades para ligar energia, para facilitar essa demanda eles pediram para ver 834 

alguma solução, por isso estava solicitando ao Poder Executivo para que junto com o órgão 835 

competente que distribui energia, a Cosern para que possa aumentar esses pontos de energia 836 

até para beneficiar esses prestadores de serviço e esses comerciantes que utilizam desses pontos 837 

nos momentos festivos para adquirir recursos, muitos deles também já vende todos os finais de 838 

semana  na praça, por isso faz esse pedido e espera que possa ser atendido. Não havendo nada 839 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 840 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 841 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 842 

Requerimento 27/2023, em discussão, a Vereadora Vania Fernandes relatou que esse 843 

requerimento onde pede a reforma a ampliação do cemitério, se faz necessário quando todos 844 

conhecem a deficiência da falta de espaço que não tem mais no cemitério público de Serra Negra, 845 

citando que no ano passado através de um Requerimento 35/2022, aprovado no dia vinte e três 846 

(23) de fevereiro de dois mil e vinte e dois (2022), fez esse requerimento ao Poder Executivo, 847 

ressaltando que naquela época fez pela necessidade, o constrangimento que várias famílias que 848 

passaram na pandemia, onde de repente falecia uma pessoa de Serra Negra e tinha essa 849 

dificuldade, a preocupação de não ter o espaço, e várias famílias eram chamadas até o centro 850 

administrativo para fazer retirada dos restos mortais, mencionando que na época recebeu do 851 

Poder Executivo que já estava no planejamento e que o terreno para fazer essa reforma do 852 

cemitério já foi planeado, no início do ano a obra parou, mas está lá o terreno planeado e como 853 

sabe as outras obras foram retomadas os serviços, por isso pede para o Poder Executivo a 854 

prioridade nesse serviço da reforma do cemitério e que seja de forma estruturada, um cemitério 855 

com pias e lavatórios para que as pessoas que estejam lá sejam bem assistidos no momento de 856 

necessidade, e levando em consideração que a cidade hoje é um canteiro de obras, reivindica 857 

isso através até de reivindicação da população para que seja agilizada essa reforma do cemitério, 858 

relatando que Serra Negra em outros setores todos os visitantes que passam pelo município 859 

elogia pelas obras que estão sendo feitas, citando que sabe que o compromisso e o zelo que o 860 

gestor da cidade tem a cada dia de melhorar a qualidade de vida e o bem-estar da  população, 861 

por isso pede que priorize a reforma do cemitério pela necessidade e pela falta do espaço que 862 

está tendo hoje. O Vereador Eraldo Alves parabenizou a vereadora por apresentar esse 863 

requerimento e defender essa causa, ressaltando que é uma necessidade que já está ficando 864 

antiga no município, relatando que a vereadora já explicou muito bem todos tem o 865 

conhecimento de que a população tem sofrido com isso, citando que até discutiu também junto 866 

ao Poder Executivo na oportunidade daquele leilão de máquinas e terrenos que foi feito no 867 

tocante aos recursos arrecadado dos terrenos ele ficou bastante restrito a questão do distrito 868 

industrial, mas as demais que foram licitados foi criado no fundo de caixa que até achava que ia 869 

haver esse investimento ali no cemitério, enfatizando que tomou conhecimento que é um setor 870 

uma área difícil de contrair recursos públicos e que o município tem que buscar do orçamento 871 

próprio esse serviço tão importante, como foi dito já foi feito a terraplanagem, a comunidade já 872 

tem a expectativa, mas reforça e solicita que seja dado agilidade e executado o mais rápido 873 

possível esse serviço em ampliação do cemitério público, porque há sim a necessidade. Não 874 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 875 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 876 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 877 

destino. Requerimento 28/2023, em discussão, a Vereadora Vania Fernandes relatou que esse 878 

requerimento também se fez necessário depois de escutar as pessoas que são atendidas na 879 

comunidade Rolinha, relatando que a UBS da comunidade atende quatro (4) comunidades que é 880 

a Rolinha, Arroz, Barra da Carnaúba e Jurema que dá um total de cento e sessenta (160) pessoas 881 
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a serem atendidos e é muito pequeno o espaço, só tem duas (2) salas o que dificulta os 882 

profissionais de saúde desempenhar os serviços que são oferecidos com qualidade, citando que 883 

a UBS funciona numa situação precária, não tem ar condicionado, o que dificulta a realização de 884 

certo serviços, no tempo mais quente os pacientes ficam lá esperando aguardando atendido, 885 

algum preventivo, situações que de uma certa forma se aglomeram, também tem a necessidades 886 

de alguns móveis, como alguns armários, birôs, as cadeiras para acomodar todos os pacientes 887 

nos dias de atendimento fica muitas vezes até a desejar, então isso pede esse requerimento 888 

levando em consideração também que a gestão já fez reforma em várias outras UBS do município 889 

então escutando as pessoas daquela comunidade que são atendidas na UBS da rolinha  890 

protocolei esse requerimento pedindo também a reforma da UBS da rolinha para que seja os 891 

serviços ofertados de melhor qualidade. O Vereador Eraldo Alves somou-se a vereadora e 892 

relatou que é muito importante esse requerimento, relatando que o mesmo fez o ano passado 893 

Requerimento 184/2022, infelizmente o município ainda não pôde atender e colocar nos planos 894 

de prioridade, além desse requerimento tem falado  por várias vezes na tribuna da necessidade 895 

da restauração dessas duas (2) unidades básicas na zona rural que ficou faltando fazer a melhoria 896 

como o caso da Lagoa da Serra e da Rolinha, esse da Rolinha particularmente faz parte inclusive 897 

de lá, onde esse ano mesmo já tomou as vacinas e presenciou e constatou presencialmente de 898 

fato da necessidade dessa reforma, dessa melhoria, reforçando o requerimento da vereadora, 899 

que também fez o ano passado e pediu para subscrever e tentar sensibilizar o Poder Executivo e 900 

a secretaria competente a reestruturação de melhoria de mais equipamentos, é importante 901 

também que o município busque uma solução uma saída para que nessas UBS inclua a 902 

permanência de um atendente permanente, no mínimo auxiliar de enfermagem, parabenizando 903 

a vereadora e relatando que vai continuar cobrando, solicitando e esperando que esse pleito seja 904 

atendido. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 905 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 906 

sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento 907 

ao seu destino. Requerimento 29/2023, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 908 

relatou que essa é uma temática que desde o ano passado vem cobrando, inclusive colocou um 909 

requerimento sobre esse trecho que todos os dias o ônibus escolar deixa as crianças próximo à 910 

casa de Netinha e eles saem a pé a noite, porque segundo o motorista muito o acesso é muito 911 

ruim para o ônibus, citando que  está sempre presente naquela comunidade viu essa 912 

problemática, mencionando que em conversa com o Vereador Flávio que esteve presente no 913 

sábado antes do carnaval na comunidade ele também ia fazer o requerimento só que o mesmo 914 

já tinha feito e se uniram para ir falar com o prefeito e resolver o mais breve possível essa estrada 915 

que dá acesso ao pessoal, as crianças e estudam na cidade como também o posto de saúde, um 916 

trecho muito ruim de verdade os anos passando e a estrada ruim, prejudicando o povo, 917 

enfatizando que espera que seja o mais breve possível atender esse requerimento. Não havendo 918 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 919 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 920 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 921 

Requerimento 30/2023, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que esse é 922 

mais requerimento como já foi falado pelo Vereador Francisco Inácio no plenário tem relato de 923 

pessoas que ao saírem do colégio Arthéphio Bezerra da Cunha os carros e moto não respeita os 924 

pedestres e alunos, inclusive quase teve um acidente esses dias, por isso fez esse requerimento 925 

ano passado e está refazendo este ano e espero que seja atendido essa faixa de elevada de 926 

pedestre, porque só assim os motoristas irão respeitar mais o pedestre. Não havendo nada mais 927 

a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 928 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 929 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 31/2023, 930 
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em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que trata-se de um pedido de mães da escola 931 

que enviaram mensagens solicitando a reforma da escola Solidão mencionando que fez visita in 932 

loco e realmente constatou não só a questão da reforma da escola, mas algumas melhorias, 933 

citando que tem as fotos, mencionando que lá além da questão da reforma tem duas (2) fossas, 934 

tem uma que até está coberta por um pneu e outra está com a tampa quebrada, citando que 935 

como mostra a imagem essa fossa está providenciada com o pneu e precisa ser fechado até por 936 

questão de saúde, porque os alunos utilizam essa parte até para brincar, o parquinho está 937 

quebrado também, o piso está rachado precisando de reforma, a questão até do banheiro dos 938 

funcionários que falta privada era interessante colocar e uma lavanderia, porque as funcionárias 939 

utilizam no improviso uma pedra no chão para poder está lavando as estopas, a questão de 940 

higienização de panos de prato é muito importante, porque vai ser utilizada nos serviços quando 941 

vai servir a merenda dos alunos, para fazer a higienização desses corpos, desses pratos e dos 942 

panos, por isso pede também que seja implantado uma lavanderia, relatando que a foto mostra 943 

a fachada da escola que não tem a denominação, então quem passa por lá não sabe nem como 944 

é o nome da escola, então, é muito importante, citando que sabe que o município tem diversas 945 

prioridades e demandas, mas está na Casa para representar os anseios da comunidade e 946 

daquelas pessoas que a procura, mostrando a problemática, enfatizando é função do vereador ir 947 

in loco e realmente constatar o que está acontecendo, não só a reforma que tinham pedido, mas 948 

também essas diversas demandas existentes na Escola Manuel Mariz na comunidade Solidão, 949 

mencionando que pede com o intuito do secretário municipal Petrúcio com Prefeito Serginho 950 

possam concretizar o pedido dessas demandas todas que tem lá na escola. O Vereador Eraldo 951 

Alves parabenizou e somou-se a vereadora relatando que o mesmo e o Vereador Sesiom ano 952 

passado fizeram uma visita nessa mesma escola, inclusive tiramos várias fotos, publicaram e 953 

requereram ao Poder Executivo e a secretaria municipal de educação, relatando que acha uma 954 

omissão injustificável onde o Município de Serra Negra faz mais de seis (6) anos que não passa 955 

se quer um pincel de água de cal nas escolas de Solidão e do Pintado, relatando que essa questão 956 

do pedido da nomenclatura das escolas lembra bem o quanto o seu João Dessoles e tantas outras 957 

pessoas nos pediam e cobravam, citando que já repetiu tanto isso e continua as escolas sem uma 958 

nomenclatura, relatando que quem passa lá de fora nem sabe às vezes até o que funciona 959 

naquelas escolas, salientando que tem um problema também desde o ano passado da 960 

necessidade de ser feito uma vistoria, uma revisão no telhado, porque é uma escola já bastante 961 

antiga essa escola do Solidão e ninguém sabe exatamente como é que está aquela madeira se 962 

tem existência de cupim por sobre aquele fôrro, mas quando  visitou tinha algum indício de 963 

vazamento da água, então conversou isso faz uns trinta (30) dias com secretário da importância 964 

de revisar o telhado daquelas escolas, na época tinha um problema no parquinho e não sabe se 965 

agora na visitas foi constatado, mas a cisterna também não está em funcionamento, uma cisterna 966 

importantíssima com captação de cinquenta e cinco mil litros de água, relatando que a cisterna 967 

também não estava em funcionamento, reforça mais uma vez a necessidade da restauração e do 968 

melhoramento da nomenclatura dessa escola do Solidão como também existe o caso do Pintado. 969 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 970 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 971 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 972 

destino. Requerimento 32/2023, em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que essa 973 

questão de melhorias iluminação pública é uma constante também, sempre está na pauta de 974 

todos os vereadores desta Casa até porque é de suma importância, como a parti do momento 975 

que teve a implantação da contribuição da iluminação pública, relatando que sabe que o recurso 976 

é específico para trazer essas melhorias, como a troca de lâmpadas LED, sabe até que a vida 977 

longa, a vida útil é maior dessas lâmpadas, além da questão de iluminação ser bem melhor do 978 

que aquelas incandescentes comuns, citando que andando pelas ruas da cidade é notório, já 979 
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recebeu melhorias em alguns pontos, só que a pedido até de alguns moradores que até específica 980 

e foi constatar in loco e à noite realmente precisa dessa atenção nas Ruas Mãe Amália, Fernando 981 

Marques Fernandes, Descarte Mariz, Maria Laura, Manuel Alves dos Santos, Maria Faria, Otávio 982 

Lamartine, dentre outras, relatando que o ideal é que chegue um dia que todas as ruas de Serra 983 

Negra do Norte sejam iluminadas com lâmpadas LED, o que com certeza trará a maior segurança, 984 

maior visualização das ruas, então, faz esse pedido por ser um anseio dos moradores dessas ruas 985 

específicas para que essa iluminação seja melhorada com a troca de lâmpadas como por 986 

lâmpadas LED, como também ainda existe alguns postos nessas determinadas ruas com 987 

especificou sem lâmpada e que seja uma fixada da lâmpada, porque só assim trará benefícios 988 

para população. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se ao requerimento da vereadora e 989 

relatou que no ano passado também fez um requerimento pedindo para Rua Aristides de Moura, 990 

inclusive informaram que ia ser trocado aqueles postes, ia colocar uns postes de braço de ferro, 991 

como esses da principal que ia sair por cima da árvore e clarear, mas até agora infelizmente não 992 

foi realizado esse trabalho, parabenizando a vereadora por mais uma atenção ao município. O 993 

Vereador José Roberto parabenizou a vereadora pelo requerimento e pediu para subscrever, 994 

relatando que é notório que a iluminação pública de Serra Negra já tem melhorado bastante nas 995 

principais ruas da cidade, mas também as pequenas ruas precisam de iluminação, citando que 996 

estava na rua de Dapaz e Ritô e percebeu o quanto aquela rua é escura durante a noite, não só 997 

lá, como também dos bairros na Serra-negrinha também tem muitas luzes escuras, no bairro 998 

Arécio Batista, então, que seja feito com prioridade essas iluminações com LED nos postes de 999 

cidade para melhorar a vida e a segurança também dos munícipes. A Vereadora Vania Fernandes 1000 

relatou que diariamente vereadores recebem relatos dos moradores dizendo sobre os setores 1001 

que estão escuras, relatando que a iluminação é uma medida de segurança, citando que é bom 1002 

chegar em casa tarde da noite e a rua está iluminada e de longe está vendo quem está lá, 1003 

ressaltando que também tem o reconhecimento do melhoramento que já foi feito em Serra 1004 

Negra em termo de iluminação, várias ruas estão realmente iluminadas, mas também ainda tem 1005 

existe várias que precisa de uma iluminação, atenção e cuidado melhor, relatando que está cada 1006 

vez mais cobrando isso para a população, esse serviço porque de qualquer forma é uma medida 1007 

de segurança a iluminação e pediu para subscrever. Não havendo nada mais a ser discutido, 1008 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado 1009 

por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da 1010 

Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 33/2023, em discussão, 1011 

o Vereador Sesiom Wanderley relatou que é uma reclamação frequente dos atletas que 1012 

frequentam o estádio Azougão, onde o mesmo também como frequentador já percebeu essa 1013 

demanda in loco, citando que foi realizado uma melhoria na teoria, mas na prática a iluminação 1014 

do campo ela está pior ou igual ao que era antes, relatando que como foi investido dinheiro 1015 

público para fazer a melhoria daquela iluminação solicitou esse requerimento para verificar o 1016 

que foi que aconteceu, o que faltou para ver se melhora na prática a iluminação do estádio. Não 1017 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 1018 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 1019 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 1020 

destino. Em seguida, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos 1021 

líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar, mencionando que o Vereador 1022 

Flávio Bezerra não estava por motivos de saúde e o Vereador Eraldo Alves dispensou, declarando 1023 

assim encerrada a presente sessão às doze horas e doze minutos (12h e 12min) e convocou a 1024 

todos os vereadores para a próxima sessão que será a sessão Solene Mulher Destaque que será 1025 

realizada no dia  oito (08) de março de dois mil e vinte e três (2023). Câmara Municipal de 1026 

Vereadores de Serra Negra do Norte, um (01) de março de dois mil e vinte e três (2023). 1027 


